
 

 

 

 

 

 

 

 

Risposta all’interrogazione in merito alla situazione degli asili nel Comune di Bressanone 

 
Gentile consigliera comunale Stenico,  

Egregio consigliere comunale Frei,  

Gentile consigliera comunale Wielander, 

 

in riferimento all‘interrogazione di cui sopra, si risponde quanto segue: 

 
Domanda 1: Il Comune non ha pensato di trovare soluzioni alternative affinché la sezione 

di Elvas non venisse chiusa? 

Risposta 1: La gestione delle scuole dell’infanzia è disciplinata dalla legge provinciale 16 luglio 

2008, n. 5 “Obiettivi formativi generali ed ordinamento della scuola dell’infanzia, del 

primo ciclo di istruzione e della scuola media”, la quale all’art 6, comma 12 prevede 

che una scuola dell’infanzia è soppressa d’ufficio, qualora sia frequentata da meno 

di cinque bambini e bambine. Le iscrizioni alla scuola dell’infanzia per l’anno 

scolastico 2024/25 erano 4, pertanto la Giunta provinciale ha deliberato la chiusura 

della scuola dell’infanzia. Il calo delle iscrizioni è la diretta conseguenza del calo delle 

nascite ad Elvas, infatti, negli anni 2019, 2021 e 2022 ad Elvas non ci sono proprio 

state nascite.  

Il Comune si è attivato tempestivamente per rendere attraente la scuola di Elvas. Già 

nel 2022 con delibera di Giunta n. 495 è stato revocato il bacino d’utenza della scuola 

dell’infanzia di Elvas, dando a tutti i bambini del nostro Comune la possibilità di 

iscriversi alla scuola di Elvas. Inoltre, è stata organizzata una giornata delle porte 

aperte, per dare ai genitori l’occasione di visitare la struttura. È anche stato ampliato 

il progetto pedagogico della Direzione provinciale, un arricchimento consistente in 

un programma di contenuto naturalistico e in attività didattiche con la biblioteca di 

Elvas e la scuola primaria di Elvas. Mi preme sottolineare che la scuola dell’infanzia 

di Elvas è una scuola pubblica per la quale, a prescindere dai progetti menzionati, 

valgono le indicazioni provinciali previste per le scuole dell’infanzia, come deliberate 

dalla Giunta provinciale. 
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An die Gemeinderäte 

 

Verena Stenico 

stenicoverena@pec.it  

 

Markus Frei  

markus.frei@pec.it 

 

Barbara Wielander 

bwielander@pec.it  
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Domanda 2: Quanti sono i bambini iscritti negli asili presenti sul territorio comunale distinti 

per asilo? 

Risposta 2: I bambini iscritti nelle scuole dell’infanzia del Comune di Bressanone sono i seguenti: 

 

 

Domanda 3: Quanto è la capienza massima degli iscritti distinti per asilo? 

Risposta 3:  In seguito, si riporta la capienza massima delle singole strutture: 

 

 



 

Domanda 4: Quanti erano in totale i bambini iscritti lo scorso anno scolastico nei nostri 

asili e quanti sono iscritti nell’anno scolastico attuale? 

Risposta 4: I bambini iscritti nell’anno scolastico 2023/24 erano i seguenti: 

 

 

Per quanto riguarda i bambini iscritti nell’anno scolastico in corso vedasi punto 2). 

Domanda 5:  Considerato la diminuzione degli iscritti e visto il continuo calo delle nascite 
ritiene l’amministrazione comunale sia stata necessaria la costruzione del 
nuovo asilo Rosslauf con un impegno economico di 4,5 milioni di €? 

Risposta 5: La decisione di costruire un nuovo edificio che ospiti una scuola dell’infanzia nell’area 

urbana di Bressanone risale all’anno 2019, anno nel quale è stato approvato anche 

lo studio di fattibilità per la nuova costruzione. La decisione ha fatto seguito alla 

mancanza di posti presso le scuole dell’infanzia in lingua tedesca nell’area urbana 

presentatasi nell’anno scolastico 2018/19. In effetti, di fronte a 383 iscrizioni in dette 

scuole mancavano ben 8 posti. Pertanto, durante i mesi estivi ci si era attivati per 

trovare una soluzione con l’apertura di una sezione distaccata della scuola 

dell’infanzia “Anna Seidner” presso la struttura del “Millecolori”, essendo tuttavia 

chiaro fin dall’inizio, che si sarebbe trattato di una situazione transitoria. Un altro 

aspetto era quello della scuola dell’infanzia ospitata dalla cooperativa sociale 

“Südtiroler Kinderdorf”, in quanto il “Kinderdorf” prima della stipula del nuovo 

contratto di locazione nel 2015 aveva segnalato all’amministrazione comunale che 

a lungo termine avrebbe necessitato dei locali per uso proprio e che pertanto 

sarebbe stato necessario liberare gli spazi occupati dalla scuola dell’infanzia. 

Nonostante la diminuzione degli iscritti, conseguenza logica del calo del tasso di 

natalità e di per sé non prevedibile (i bambini nati a Bressanone dal 2001 in poi sono 

di media 233 bambini all’anno, con un dato massimo di 262 nel 2009 e un dato 

minimo di 211 nel 2009 e un’ulteriore diminuzione nel 2023 con 186 bambini nati) e 

della libertà dei genitori di scegliere se iscrivere o meno i propri figli ad una delle 

scuole dell’infanzia pubbliche, la nuova costruzione ha comunque permesso di 



 

liberare gli spazi occupati presso la scuola dell’infanzia “Millecolori” e di ottenere una 

ridistribuzione dei bambini delle scuole in lingua tedesca in tutta l’area urbana.  

Quest’ultimo punto era uno degli obiettivi alla base della realizzazione della nuova 

struttura, inoltre si voleva investire in spazi appropriati per i più piccoli ed essere ben 

preparati a eventuali sviluppi demografici. 

Vorrei, inoltre, sottolineare che i costi comprendono la realizzazione sia della scuola 

dell’infanzia che della nuova microstruttura con i suoi 30 posti. 

Domanda: 6:  Questi fondi PNRR potevano essere richiesti ed utilizzati per altri progetti utili 

alla cittadinanza? 

Risposta 6: No, i fondi PNRR riguardavano una linea di finanziamento destinata esclusivamente 

alla costruzione di scuole dell’infanzia e microstrutture/asili nido. 
 
 

Cordiali saluti 
 
 

L’ASSESSORA  
Bettina Kerer 

(firmato digitalmente) 
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